



## **PRESSEMITTEILUNG**

Nr. 01/2025

13.02.2025

### **LEADER-Aktionsgruppe Brenzregion: LEADER-Projekte wurden beschlossen**

Der Verein Regionalentwicklung Brenzregion e.V. hatte im vergangenen Oktober dazu aufgerufen, Projektanträge für das Regionalentwicklungsprogramm LEADER der Europäischen Union sowie des Landes Baden-Württemberg einzureichen. Zahlreiche Interessierte hatten daraufhin mit der Geschäftsstelle LEADER mit Sitz im Landratsamt Heidenheim Kontakt aufgenommen, um die Realisierung ihrer Projektideen zu prüfen. Die Mittelbereitstellung erfolgte zentral durch das Ministerium für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz (MLR) für ganz Baden-Württemberg.

Die Steuerungsgruppe der LEADER-Aktionsgruppe Brenzregion hat nun in ihrer Sitzung vom 11. Februar 2025 folgende Projekte zur Einreichung an das MLR beschlossen:

Als Erleichterung für mobilitätseingeschränkte Personen beantragt die Ortschaft Heidenheim-Oggenhausen einen barrierefreien Zugang zur Turn- und Festhalle. Dies stärkt die Gemeinschaft und Chancengleichheit im Ort.

Für einen Dorfladen möchte die „Dorfladen Söhnstetten Unternehmergesellschaft (UG)“ Regalsysteme sowie sechs Kühlschränke beschaffen. Durch den Laden sollen weitere Anfahrtswege zur Lebensmittelversorgung vermieden und ein Stück Dorfgemeinschaft erhalten und ausgebaut werden.

In der Gemeinde Rammingen wird das Schützenheim des örtlichen Schützenvereins modernisiert und behindertengerecht umgebaut. Durch die moderne Schießanlage soll unter anderem die Nachwuchsarbeit intensiviert werden. Das gastronomische Angebot des Schützenheims wird zudem von verschiedenen Gruppen im Ort und von außerhalb genutzt, was die Gemeinschaft fördert.

In Bernstadt existiert kein Lebensmittelladen mehr. Um die Versorgung mit lokalen Produkten zu ermöglichen, beschaffen Adrian Bayer und Christine Auer mehrere Warenverkaufsautomaten und eröffnen ein Warenverkaufsautomaten-Center. Damit wird auch den Landwirtinnen und Landwirten aus der Region eine Möglichkeit geboten, ihre Produkte anzubieten.

Peter Polta, Landrat des Landkreises Heidenheim und Vorstand des Vereins Regionalentwicklung Brenzregion e.V., freute sich über das Abstimmungsergebnis unter anderem im Hinblick auf die Unterstützung der regionalen Versorgung sowie hinsichtlich der Bedeutung von Einrichtungen zur Förderung der Gemeinschaft. Die aktuelle LEADER-Förderperiode 2023 - 2027 macht erneut deutlich, wie Fördergelder der EU sinnvoll lokal eingesetzt werden können, um die Region erfolgreich weiterzuentwickeln.

Erst kürzlich hat das Auswahlgremium des Vereins Regionalentwicklung Brenzregion e. V. weitere Gelder ausgelobt und sieht nun neuen Anträgen entgegen. Der Projektauftrag ist sowohl auf der Startseite der LEADER-Aktionsgruppe Brenzregion und unter <https://brenzregion.de/presse> zu finden.

Für Rückfragen steht die LEADER-Geschäftsstelle gerne zur Verfügung:

Geschäftsstelle LEADER Brenzregion  
im Landratsamt Heidenheim  
Felsenstraße 36  
89518 Heidenheim  
Telefon: 07321 321-2494  
E-Mail: [leader@landkreis-heidenheim.de](mailto:leader@landkreis-heidenheim.de)